

## The Fureys

„A FUREYS concert is always a night to remember“ ist auf der Website der Band zu lesen. Und wer schon einmal ein Konzert dieser legendären Gruppe erlebt hat weiß, dass dies keineswegs übertrieben ist. Ihr 40-jähriges Dienstjubiläum durfte die von den Brüdern Eddie, Finbar, George und Paul Furey gegründete Band 2018 begehen und **noch immer sind zwei der Gründer, George und Eddie, mit von der Partie.**

Mit Songs wie „When You Were Sweet Sixteen“, „The Green Fields Of France“, „Red Rose Café“, „From Clare to here“, „Leaving Nancy“ spielten sie sich nicht nur in die Herzen ihres Publikums, sondern verdienten sich auch den Respekt der Kollegen. Innerhalb der irischen Folkszene seit Jahrzehnten ein Markenname, haben sich The Fureys auch darüber hinaus als vielbeachtete Band etabliert. Seit mehreren Dekaden füllen sie große Hallen, spielten vor dem Papst und vor Staatspräsidenten und dennoch hat die Band keineswegs die Bodenhaftung verloren.